



10
月
2016

29年度新入生は4月上旬まで願書受付しています！

鹿島つうしん No.16

29年度新入学生説明会・相談会開催中！！



◇ 週1日、午後からの登校でも大丈夫！

◇ 選考は面接のみです！学力テストや作文はありません！

◇ スクーリングは年数日間でOK！

会場は渋谷か横浜なのでアクセスも便利です。

◇ 各種通学コースによりフリースタイルな高校生活が実現出来ます！

◇ サポート費は月々でのお支払いなので負担が少なめです！

◇ 少人数制なので個々に手厚いサポートが出来ます！

◇ 4キャンパス全て駅近！！通いやすく雨の日も安心です。

◇ 後期の転編入学でも単位取得が可能です！！

※転編入学は毎月25日が出願締切です



「高校を卒業したい!!」という気持ちを全力で応援します!!

鹿島学園高等学校 (通信制)

開校1周年!!【蒲田キャンパス】

〒134-0052 東京都大田区蒲田 5-36-2 相互蒲田ビル 7F
(JR 蒲田駅徒歩2分・京急蒲田駅徒歩3分)
東京・川崎の生徒はアクセスしやすい！

【稲田堤キャンパス】

〒214-0003 川崎市多摩区菅稲田堤 1-17-50
(JR 稲田堤駅徒歩3分・京王相模原線京王稲田堤駅すぐ)
東京からも川崎からも通学できます！

【横浜南キャンパス】

〒236-0053 横浜市金沢区能見台通 7-1KR ビル 2F
(京急能見台駅徒歩1分)
横須賀・葉山・逗子・横浜の生徒はアクセスしやすい！

【逗子キャンパス】

〒249-0006 神奈川県逗子市逗子 1-11-23 Ocean's6 2F
(JR 逗子駅徒歩6分・京急新逗子駅徒歩9分)
横須賀・葉山・逗子の生徒はアクセスしやすい！

お問い合わせ・資料請求・なんでもご相談ください！ ☎ **03-6428-7464** 共通 HP kg.shuugakuzemi.co.jp

新しくなりました！！



「学校は楽しい」が叶う場所がここにはあります★

キャンパス合同イベント

SNOOPY MUSEUM TOKYO

スヌーピーの秘密がいっぱいのミュージアム★

本家〈シュルツ美術館〉が所蔵する貴重なコレクションやスヌーピーやウッドストックの原画を見ることができました！



稲田堤【調布市郷土博物館】

原始-近代までの調布市の移り変わりが展示してあり、今の時代でもオシャレなデザインの土器など魅力的な展示物がたくさんありました！



校外学習・進路イベントも充実しています！！

★個別見学・相談会に行ってみよう★

個別見学・相談会では、普段のキャンパスの様子を見学いただき、

「知りたい」ことや「悩んでいる」ことなどにお答えします。

- 通信制高校ってどんなところ？どうやって卒業するの？
- 全日制とは何が違うの？
- 卒業出来てもその先の進路はどうすればいいかな・・・
- 他の通信制高校・サポート校とはどこが違うのか知りたい！
- この時期の転校でも卒業出来るかな・・・
- 小・中学校から学校へ行っていないので高校の学習が不安・・・

対象者：中学生・高校生・保護者・学校の先生

お電話でご予約下さい！ご参加お待ちしております！！

★蒲田キャンパス開校 1 周年★

蒲田キャンパスは開校 1 年となりました！

開校当初に入学した生徒は来年の 3 月に卒業を控え、それぞれ進路実現の為に励んでいます。「新しい友達が出来た」「夢が出来た」そんな生徒達の成長を感じる事が最大の喜びです。今年度から 1 年生・2 年生も多数加わりより活気が出ましたが、相変わらずアットホームなキャンパスで、皆自分のペースで高校生活を送っています。自由な学習スタイルが魅力の一つですが、少人数制ならではの触れ合いの中で社会性が身に付くよう支えて参りたいと思っております。これからも宜しくお願ひ申し上げます。



キャンパスの教員紹介と一言



高橋先生

どんな生徒にも真剣に向き合います



佐藤先生

生徒の立場で考えます



甘利先生

生徒と一緒に歩んでいきます



松崎先生

生徒の個性を大切にします



松田先生

明るいキャンパスづくりを心掛けています



そんな居場所が見つかることを祈っています。

きっと素敵な出会いや大きく成長できるきっかけがあるに違いありません。

しかし、沢山の卒業生を送り出して思うことは、「どの方向に進んでもそれはひとつの通過点」に過ぎないということです。

勉強が苦手、朝起きれない、集団の中だとちよつと・・・入学しても通いきれるかな、3 年間で卒業できるかしら・・・そんな不安を感じている生徒や保護者の方もいるかもしれませんね。

最近では全日制公立、私立だけでなく、定時制、通信制、専門、就職など、選択肢は多くなってきました。特に通信制高校を選択する生徒も多くなったように思います。

生徒たちも不安でしょうが、先生たちも進路指導にご苦労されていることと思います。

朝晩が涼しくなり、あつという間に秋の気配です。

いよいよ中 3 生にとっては進路を決める大切な時期になってきましたね。



キャンパス長 長澤 利保

キャンパス長と挨拶